

第7回 ふみの里まなびの森フェスタが開催されました

11月20日(日)、中央公民館、住民福祉センター、地域交流センターうみ・みらい館、働く婦人の家し〜ず・うみを会場として第7回ふみの里まなびの森フェスタが開催されました。今年も、こども体験ワークショップや商工会青年部によるまんぶく食堂、歴史講演会など、多種多様なイベントが行われ、多くの人でにぎわいました。

中央公民館

《第18回宇美町少年少女の主張大会》

学校や家族、地域について日ごろ感じていることや考えていることなどを少年・少女らしい自由な発想で主張し、毎年好評を得ています。今年も、町内各小中学校から8名の代表者が、さまざまな主張について発表しました。その結果、【小学校の部】宇美小学校6年松本侑大さんが「心をつなぐまほうの言葉」、【中学校の部】宇美中学校2年上田遥さんが「四匹の子猫」を発表し、最優秀賞を受賞されました。最優秀賞2名の発表内容は、次号以降の広報うみで掲載予定です。



中学生の部で最優秀賞に輝いた上田さん

《第8回宇美町図書館を使った調べる学習コンクール表彰式》

宇美町図書館を使った調べる学習コンクールに、本年度は町内小中学生から3,003作品の応募があり、審査の結果、47作品が入賞しました。上位入賞者10人には表彰式において表彰状が贈られました。47作品は、(公財)図書館振興財団主催の全国大会に推薦されます。来年度もたくさんのお応募をおまちしています。
【宇美町長賞】 井野小3年 上田史香さん
【教育長賞】 宇美小6年 山口愛莉さん
【図書館長賞】 桜原小5年 采原 輝さん



表彰を受けた上位入賞の子どもたち

～宇美町図書館を使った調べる学習コンクールとは～

さまざまな情報を活用した調べ学習に取り組むことを通して、自ら考え、判断し、表現する力を育みます。また、情報収集のために図書館を有効に利用し、図書館利用を一層促進させることを目的としています。

《町民賞表彰》

宇美町町民賞表彰とは、宇美町において、長年にわたりさまざまな活動を通じて地域社会に大いに貢献されている町民の模範となる方々を表彰し、広く町民の皆さまにお知らせするものです。本年度は、福祉、子どもたちの見守り、環境などさまざまな分野で活躍されている4名と4団体の表彰を行いました。



受賞されたみなさんと木原町長(1段目左)、白水議長(1段目右)

《表彰者および功績》

個人	吉本 俊和 様	長年にわたり、子ども相撲や子ども見守り隊で青少年の育成に尽力され、区の役員も務めるなど積極的に活動されています。
	下村 キミエ 様	平成8年から町の心配事相談の相談員として、また地域赤十字老人看護奉仕団の奉仕員として地域福祉活動に尽力されています。
	古田 勝己 様	長年にわたり、井野小学校区において、年間を通し暑い日も寒い日も継続して児童・生徒の見守り活動を熱心にされています。
	毛利 公亮 様	平成18年に下宇美区の子どもたちを見守るボランティア組織の立ち上げに尽力されました。そのボランティア組織は、現在に受け継がれ、今日も子どもたちを見守り続けています。
団体	わかさの会 様 穂寿会 様 友愛会 様	高齢者世帯への声かけ運動、地域の環境美化運動、健康づくり介護予防活動、子どもの登下校時の見守り活動など地域に密着したボランティア活動をされています。
	うみ花と緑の会 様	毎年、町内各所に植える花の苗を年間40,000本育てるとともに、各花壇への植栽および管理もされています。この活動により、町では年間を通して美しい花が咲き誇り、町民の目と心を和ませています。

住民福祉センター

《第8回宇美町あいさつチャンピオン大会入賞者結果報告》

今年も幼児～小学6年生の30名の子ども達が、家族や先生、地域の方に対して、日ごろの感謝を元気いっぱいに伝えました。

その結果、下記の5名がそれぞれ表彰されました。

- 【最優秀賞】 宇美小学校5年 豎山 凜さん
- 【優秀賞】 宇美小学校6年 廣松 蓮さん
- 【優秀賞】 桜原小学校6年 水口 史也さん
- 【優秀賞】 桜原小学校2年 矢野 あおいさん
- 【優秀賞】 宇美小学校1年 小森 翔太郎さん



あいさつチャンピオン大会の様子

《子ども体験ワークショップ》



今年も大好評のフェイスペイント



お父さんと一緒に木工工作



会場がほっこり笑顔になる赤ちゃんハイハイレース



紙相撲大会決勝戦は姉妹対決!!



ボンボンマスコット上手にできたよ



大人も白熱! 体力測定

し〜ず・うみ



前夜祭のスペシャルグスタライブ



ステージ発表で美声を披露



素晴らしい展示品の数々

し〜ず・うみ会場では、「手をつなぐ♥人をつなぐ」をテーマに、手作り品ミニショップや、カフェ、サークル生によるステージ発表、コンサートなどたくさんの催しが行われました。

また、19日(土)には、前夜祭としてスペシャルグスタライブも行われ、2日間にわたり多くの方が来場し、多くの笑顔が生まれました。

うみ・みらい館

《図書館》

ブックリサイクルや体験型謎解きアドベンチャー、読書ボランティア団体によるリレーおはなし会などが開催され、大いににぎわいました。



リレーおはなし会のようす

《講演会》



本年度は、「ふるさと宇美の歴史 再発見! -宇美の歴史の謎に迫る-」と題して、宇美町役場総務課学芸員の松尾氏による講演会が行われました。

日本最古の古代山城大野城跡や光正寺古墳、宇美八幡宮などの史跡に関する謎だけでなく、宇美町の古写真から読み解く歴史や宇美町にある地名に残された歴史など、さまざまな視点から語られる宇美町の歴史の謎に、参加者は興味深く聞き入っていました。